



太きく向上学びのエリア

大谷口小だより

おおかで やる気をもって くふうして ちからを合わせる大谷口の子

7月号
令和4年7月1日
板橋区立大谷口小学校

「生活の約束」を守って、安心安全で居心地のよい学校に

校長 高野 剛一

先月の学校だよりでお知らせをしましたが、本校では生活のきまりを見直し、大谷口小学校「生活の約束」として、子供たちが約束を意識して生活できるように3つに絞りました。それが次の3つです。

大谷口小学校【生活の約束】

- ☆ 元気にあいさつ！
- ☆ みんなで協力！
- ☆ 時間を大事に！

☆元気にあいさつ！

毎朝、くずの葉門では、「おはようございます！」という元気なあいさつが聞こえてきます。特に低学年の子たちの元気なあいさつからは、元気をもらっています。また、子供たちの中には「校長先生よりも早く、そして元気よくあいさつしよう。」という気持ちであいさつしてくれる子がいて、私より早くあいさつしたときには、ガッツポーズをしながら校舎に入っていきます。校舎内でも、廊下や階段ですれ違うときに「こんにちは！」とあいさつする子が多く、来校するお客様から「あいさつがすてきですね」と言っていただくことがあります。

大谷口小学校の全ての子供たちが、元気にあいさつできるようになることを願いながら、教職員からも元気にあいさつをしています。

☆みんなで協力！

先日、校内のエレベーターが故障してしまい、給食の食器や食缶を3階までエレベーターで運ぶことができなくなるという出来事がありました。本校の齋藤栄養士と相談し、食材が入っている食缶は給食調理員が階段を使って運び、食器は6年生にお願いして運んでもらうことになりました。そのときの6年生の動きが、とてもすばらしいものでした。6年生みんなで協力して、5分間程度の時間で全てのクラスに食器を運んでくれたのです。さらに、後片付けのときには全校の子供たちが協力しました。空になった食缶や食器をクラスごとに運んだのですが、1年生から6年生までが整然と運ぶ姿が見られました。私は、心配になって1階の階段下で見守っていましたが、走らずに協力しながら食器等を運んでいる姿に感動しました。

☆時間を大事に！

中休みや昼休みに子供たちは元気に外で遊んでいます。休み時間の終了5分になると、放送委員から「休み時間が終わります。教室で学習の用意をしましょう。」という放送が入ります。すると、多くの子が走って玄関まで戻ります。気付かない低学年の子に対して、高学年の子が「時間だよ！」と教えてあげる姿もあります。

6月の6年生日光移動教室では、6年生の子たちが、仲間を待たせる時間をできる限り少なくて、みんなで時間を大事にしながら過ごしたことによって、とても楽しい3日間を過ごすことができました。

以上、「元気にあいさつ！」「みんなで協力！」「時間を大事に！」ができている、大谷口小学校の子供たちの様子を紹介しました。

「生活の約束」をみんなで守り、大谷口小学校の全ての子にとって、安心安全で居心地のよい学校となるよう、教職員一同、力を合わせて教育活動を進めてまいります。

7月の行事予定

SC…スクールカウンセラー来校日		校時					
		1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	金	安全指導・安全点検 SC	5	5	5	6	6
2	土						
3	日						
4	月	読書週間始	5	5	5	6	6
5	火		5	6	6	6	6
6	水	特時5時間授業 保護者会 学校保健委員会(書面開催)	4	4	4	5	5
7	木	SC	5	5	5	6	6
8	金	午前授業	4	4	4	4	4
9	土						
10	日						
11	月	FU(低)	5	5	5	6	6
12	火	5時間授業 コミュニティスクール委員会	5	5	5	5	5
13	水	5時間授業	5	5	5	5	5
14	木	5時間授業 避難訓練 SC	5	5	5	5	5
15	金	読書週間終 合奏鑑賞③④ 水道キャラバン⑤⑥4年	5	5	5	6	6
16	土	土曜授業プラン④ 学校公開 道徳授業地区公開講座	3	3	3	3	3
17	日						
18	月	海の日					
19	火	給食終 5時間授業 大掃除	5	5	5	5	5
20	水	終業式	4	4	4	4	4
21	木	夏季休業日始					
22	金						
23	土						
24	日						
25	月	個人面談①午前中					
26	火	個人面談②午前中					
27	水	個人面談③午前中					
28	木	個人面談④午前中					
29	金	個人面談⑤午前中					
30	土						
31	日						

【6年生 日光移動教室について】

6月13日(月)～15日(水)の3日間、日光移動教室が行われました。最終日は雨が降りましたが、ほぼ予定通りに行程が進み、充実した学習の時間となりました。

日光東照宮や大谷資料館に足を運んで歴史を学び、ハイキングで自然に親しみ、日光堀り体験を通して伝統に触れることができました。

集団で活動することの楽しさや難しさを感じながら、一回り成長した6年生。学んだことを学校生活に生かしていくよう、指導して参ります。



【ふれあい月間】

6月はふれあい月間でした。大谷口小学校では、校内で学校生活についてのアンケートを行ったほか、教員は児童の様子を注意深く見守り、いつも以上に声掛けをしていました。アンケートを基に、一人一人を大切にし必要に応じて面談を行いました。今後も、引き続き教員一同、学校生活に目を配っていきます。

【夏休みの休校日について】

節電を目的とした休校日を設定します。期間は下記の通りです。校庭や校舎外の照明器具交換のため業者が工事をしますが敷地内には入れません。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

休校日期間：8月8日(月)～12日(金)

※8月11日(木)の山の日も休校です。